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Aos (22) vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de 2024, às 
10h00min (dez horas), sob a presidência do vereador Galba 
Novais Netto, reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na 
Rua Sá e Albuquerque, número 546, bairro Jaraguá nesta capital, 
sendo realizada sessão ordinária de forma hibrida, presencial e 
remota, com as presenças dos senhores vereadores; Brivaldo 
Marques, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Olivia 
Tenório, Silvania Barbosa, Leonardo Dias, Kelmann Vieira, Aldo 
loureiro, Davi Davino, João Catunda, Fábio Rogério, Rodolfo 
Barros, Joãozinho, Dr. Valmir, Cal Moreira, Oliveira Lima, Teca 
Nelma. Colocada em discussão a Ata da sessão anterior enviada 
eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada. Passando 
para o Grande Expediente, como primeiro orador vereador 
Fernando Holanda faz menção aos casos de DENGUE, em tempo 
que pontua e discorre sobre alguns estados que já estão em alerta 
com os casos avançados, onde deixa sua preocupação com a 
nossa capital e estado no aumento de casos de DENGUE. Propõe 
ao executivo municipal para que distribua repelentes nas escolas 
municipais e nas escolas particulares se assim entenderem 
necessário, como forma preventiva. Em aparte vereadora Silvania 
Barbosa fala que também está preocupada com os casos 
avançados de DENGUE e pontua sua preocupação em creches, 
Escolas dentre outros, onde a limpeza e manutenção é essencial, 
bem como nos edifício e casas. Fala que a Camará Municipal de 
Maceió tem que se manifestar e tomar providencias e a 
preocupação maior é que a mais de um ano os agentes de saúde 
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estão em greve e o papel dos mesmos são de suma importância 
estar na ativa. Retornando orador concorda com a vereadora 
Silvania Barbosa referente aos agentes de saúde e reitera sua 
solicitação dos repelentes nas escolas municipais e particulares se 
as mesmas posam fornecer. Segundo orador vereador Leonardo 
Dias também discorre sobre a preocupação do controle da 
DENGUE, onde se deve falar da importância da vacina para 
dengue. Fala da satisfação em ver o Senador Renan Calheiros não 
ser bem-vindo para ser relator do caso BRASKEM e sua retirada 
enquanto relator foi feita pelo partido PT, onde o relator é Rogerio 
Carvalho. Terceiro orador vereador Fabio Rogério passa a 
discorrer a importância do dia de hoje 22 de fevereiro que se 
comemora o Dia Mundial da Agua, em tempo que discorre a 
importância da água. Logo após lamenta o desserviço da BRK, 
onde nesse momento os dois sentidos da BR 104 está tendo 
protesto contra a mesma. Quarto orador vereador Oliveira Lima 
parabeniza a vereadora Silvania Barbosa e o vereador Fernando 
Holanda em trazer a essa Casa a preocupação com o aumento de 
casos de dengue, em tempo que também discorre a sobre o 
desserviço da BRK. Passa a falar sobre a homenagem que esse 
vereador vai prestar com uma comenda que esse vereador vai 
fazer ao Bispo Jose Luiz da cidade de João Pessoa , onde convida 
a todos para se fazer presente amanhã as 10 horas nessa Casa 
Legislativa para participar, também ressalta o trabalho do Bispo 
Trivela com o Projeto Nova Canaã, onde amanhã o mesmo 
também estará presente para receber homenagem. O Presidente 
vereador Galba Novais Netto fala que tem honra em esta Casa está 
dando uma homenagem justa ao Bispo Trivela e o Deputado Galba 
novais se fara presente nesse momento. Quinto orador vereador 
Valmir Gomes fala que participou de uma assembleia no sindicato 
dos médicos, onde paira um momento de decepção e tristeza dos 
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profissionais da medicina, especialmente os profissionais de 
estratégia da saúde da família, onde já foi enviado a Prefeitura de 
Maceió junto ao secretario de administração Ivan Carvalho, onde 
teria marcado uma reunião com o Prefeito JHC para trabalhar a 
proposta apresentada pela própria prefeitura e solicita ao líder do 
Governo vereador Francisco Holanda Filho que interceda para 
solução desse pleito para termos uma proposta definitiva para esse 
trabalho essencial junto à população em suas casas, bem como 
que se entre em entendimento com os agentes de saúde, aos 
odontólogos também. Em seguida passa a falar de críticas nessa 
Casa de alguns ao Presidente Lula, fala do desgoverno do 
Bolsonaro e seus seguidores se miram só em críticas no atual 
governo. Fala que o Brasil estava descrente no cenário 
internacional hoje recuperamos o respeito de todos com o nosso 
estadista Presidente Lula. Em aparte vereador Leonardo Dias fala 
que o orador esqueceu de falar dos números de mortes dos Índios 
Yanomami. Retornando orador fala que o governo está tomando a 
atenção devida.  No Prolongamento do Expediente foram lidos; 
Projetos de Leis do vereador Brivaldo Marques, protocolos; 
02010023/2024 e 02010026/2024. Projeto de Lei da vereadora 
Silvania Barbosa, protocolo 02150003/2024. Projetos de Lei da 
vereadora Teca Nelma, protocolos; 10230010/2024 e 
02150004/2024. Projeto de Lei do vereador Aldo Loureiro, 
protocolo; 02190001/2023. Projeto de Lei do vereador Oliveira 
Lima, protocolo; 02200026/2024. Projeto de Lei do vereador José 
Márcio, protocolo; 02200030/2024. Projeto de Decreto do vereador 
Siderlane Mendonça, protocolo; 02050027/2024. Passando para 
Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos 
de números e autorias; Indicações do vereador Galba Novais 
Netto, protocolos; 02210029/2024 a 02210032/2024 em discussão 
única; Indicações do vereador João Catunda, protocolos; 
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02210007/2024 a 02210010/2024, 02210012/2024 e 
02210013/2024 em discussão única; Indicações do vereador 
Brivaldo Marques, protocolos; 02200021/2024, 02200022/2024, 
02210017/2024, 02210019/2024, 02210023/2024 e 
02210024/2024 em discussão única; Indicações da vereadora 
Teca Nelma, protocolos; 02210025/2024 a 02210027/2024 em 
discussão única. Indicação do vereador Leonardo Dias, protocolo; 
02200017/2024 em discussão única. Indicação do vereador Fábio 
Rogerio, protocolo; 02200001/2024 em discussão única. Projeto de 
Lei da Vereadora Teca Nelma, protocolo 03300112/2024 em 
segunda discussão. Indicação do vereador Leonardo Dias- 
melhorias para cidade de Maceió em discussão única. Pela ordem 
vereador Francisco Holanda Filho solicita que inclua na ordem do 
dia dois processos 02220005/2024 e o 03300112/2024 em 
discussão única sendo deferido e lido, discutido pelo autor, pelos 
vereadores; Rodolfo Barros, Leonardo Dias, Silvania Barbosa e 
Galba Novais Netto. Projeto de Lei do vereador Kelmann Vieira, 
protocolo; 021100015/2024 em segunda discussão. Projeto de Lei 
do vereador Kelmann Vieira, protocolo; 01260014/2024 em 
primeira discussão. Passando para o Expediente final não teve.  
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e 
convocada   outra para próxima terça-feira em horário regimental 
Maceió 22 dias de fevereiro de 2024- João Antônio Leite de 
Cerqueira - Chefe de Divisão de Redação de atas e debates. 
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